



Rauris, 13.03.2020

Information für die Zeit ab 18. März 2020

Liebe Eltern!

Als eine der Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus wird ab Mittwoch, den 18. März 2020, in allen Schulen in Österreich der Regelunterricht eingestellt. Schülerinnen und Schüler sollten unbedingt, wenn möglich, zuhause bleiben und soziale Kontakte einschränken. Nur wenn zuhause gar keine Betreuungsmöglichkeit besteht, wird es in der Schule eine Beaufsichtigung durch Lehrpersonen geben.

Es wird für viele Familien eine große Herausforderung darstellen, die nächsten Wochen zu überbrücken. Wir arbeiten jedenfalls daran, dass Ihre Tochter/Ihr Sohn so gut wie möglich von der Schule begleitet wird. Dazu nützen wir die Zeit bis Dienstag, um unsere SchülerInnen bestens vorzubereiten:

- Alle Schüler/innen der NMS Rauris haben einen kostenlosen Zugang zu **Office 365**, die Zugangsdaten sind Ihrem Kind bekannt. Es ist wichtig, das E-Mail-Konto täglich zu kontrollieren – die LehrerInnen werden auch über diesen Weg ihre Aufgaben stellen.
- Schülerinnen und Schüler haben heute einen Schnellhefter mit Materialien bekommen. Sollten diese heute nicht ausgeteilt worden sein, bekommen sie diese am Montag.
- Das Ministerium hat eine E-Learning-Plattform eingerichtet:
[Eduthek.at](https://www.eduthek.at)
Sekundarstufe 1 Unterstufe (10 bis 14 Jahre)
Hier werden ständig Materialien ergänzt. E-Learning-Plattformen können in solch „intensiven Zeiten“ allerdings auch störanfällig sein.

weitere empfehle ich Ihnen folgende Internetseite des Bundesministeriums:

<https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona.html>

- Schularbeiten und Tests, die in dieser Zeit terminiert sind, entfallen – sie werden nur in Ausnahmefällen nachgeholt.
- Die Lehrkräfte sind per E-Mail über „Microsoft – Teams“ oder über die Direktionsadresse verfügbar.
- Ich bin jeden Tag erreichbar, Nachrichten können Sie mir jederzeit an direktion@nms-rauris.salzburg.at senden. Sie erreichen mich unter der Woche telefonisch unter 06544/6311

- Es ist wichtig, dass die kommenden Wochen von allen SchülerInnen trotz der Ausnahmesituation ernsthaft und gewissenhaft genützt werden. Sie kennen Ihr Kind am besten
-

Wenn es Fragen gibt, melden Sie sich bitte!

Bezüglich der Möglichkeit Ihr Kind bereits am Montag und Dienstag vom Unterricht zu befreien, kann ich Ihnen momentan auch nicht mehr sagen, als es in Medien kolportiert wird.

Sollten Sie bereits Ihr Kind am Montag und Dienstag zu Hause lassen, bitte ich Sie, mit mir Kontakt aufzunehmen.

Sobald ich neue Informationen erhalte, werden Sie selbstverständlich von mir informiert.

Es ist zu hoffen, dass alle SchulpartnerInnen ihren Beitrag leisten, damit diese Maßnahmen - **konsequent beachtet** - dazu führen, eine weitere Verbreitung des Virus zu verhindern.

Ich wünsche Ihnen im Namen des gesamten Kollegiums alles erdenklich Gute.

Mit herzlichen Grüßen

Gerald Wiener, BEd

Schulleiter